



REPUBLICA DOMINICANA

Dirección General de las Escuelas Vocacionales de las FF. AA. y la P.N.
SANTO DOMINGO, D. N.

—◆—
TODO POR LA PATRIA

“AÑO DE LA INNOVACION Y LA COMPETITIVIDAD”

“NOTA DE PRENSA”

01 de Mayo del 2019

Primer Palazo de la tercera Construcción del Pabellón de Colaboradores (Internos) de la Penitenciaría Nacional de la Victoria.

*El pasado 24 de Abril 2019, El Director General de las Escuelas Vocacionales **LUIS A. CORONADO ABREU**, General de Brigada, E.R.D., en conjunto con el Director General de Prisiones, **TOMAS HOLGUÍN DE LA PAZ**, General de Brigada, P.N., dieron el primer palazo de la Tercera Construcción del Pabellón de Profesores y Colaboradores (internos) de la penitenciaría Nacional de la Victoria, lo cual sigue garantizando el gran apoyo a la Dirección General de las Escuelas Vocacionales de las FF.AA. y P.N., en cuanto a que los docentes puedan dar lo mejor de sí, en materia de enseñanza, se ha podido apreciar como estos pabellones están repercutiendo de manera positiva en los internos que forman parte de nuestras acciones formativas, llevadas a cabo en la Escuela Vocacional de la Victoria.*

Estos proyectos brindan la paz necesaria a nuestros internos para prepararse y servir a los demás.

*El General Holguín manifiesta que las Escuelas Vocacionales son parte de la bujía inspiradora para los cambios importantes en la Penitenciaría Nacional de la Victoria. Y muy especialmente en esta gestión del General de Brigada Luis A. Coronado Abreu, ERD,. Por lo cual en reconocimiento a su ardua labor en cuanto a cooperación con esta Dirección General de Prisiones este tercer pabellón llevará el nombre del **General de Brigada, Luis Alberto Coronado Abreu.***

Pabellón de Colaboradores II

Como manifestación de agradecimiento por parte de los reclusos que podrán insertarse de manera productiva a la Sociedad.



Dra. Maribel Peláez
Dra. **MARIBEL PELAEZ ESPAILLAT**,
Coronel Odontóloga, E.R.D.

PE/lm.-

